

PLA DE L'HORTA

Semblanza de Luis Buixeda, máximo goleador de C.F. Pla de l'Horta Alevín



Se llama Luis Buixeda y su cabellera rubia, su larga zancada y sus golpes son ya sobradamente conocidos en la Liga Provincial Alevín

— **¿Cuántos goles llevas hechos?**

— Creo que 14.

— **¿Cuál es tu puesto habitual en el equipo?**

— Extremo derecho, aunque me muevo bien en cualquier parte de la delantera.

Su remate con la derecha es potente y colocado. La izquierda sólo le sirve para andar, y de cabeza no se arruga si la ocasión es propicia.

— **¿Cuál ha sido tu mejor partido?**

— El que hicimos con la "Peña Bons Aires" donde remontamos un 4-1 y yo hice 3 goles.

— **¿Con quién te entiendes mejor del equipo?**

— Con Javi Ferreiro.

Luis tiene un "sprint" corto, irresistible, aunque es poco luchador. Su regate se basa en esa velocidad corta y en su potencia física.

— **¿Habías hecho antes otro deporte?**

— Sí, practiqué judo en un gimnasio de Salt.

Luis es un alumno del Colegio Nacional Montserrat de Sarrià.

— **¿Hacéis deporte en el Colegio?**

— Sí, practicamos hora y media por semana. Jugamos a fútbol y balonmano y hacemos gimnasia.

Se confiesa hincha del Barça y admirador de Simonsen, aunque su juego se asemeja más a Reixach, pensamos nosotros.

— **¿Cómo fue que practicaras fútbol?**

— Cuando José Antonio inició esta actividad me apunté al equipo y como me gusta, pues aquí estoy.

— **¿Piensas seguir?**

— Sí. El año próximo pasamos varios a infantiles y creo que la Junta piensa federar a un equipo de esta categoría.

Este es Luis Buixeda, máximo goleador del C.F. Pla de l'Horta Alevín.

F.R.

Urge afrontar un plan de instalaciones deportivas en la zona del Pla de l'horta

Unas casetas para el campo de fútbol y la ampliación de éste, obras prioritarias a emprender



Desde fuera, Sarrià parece como un paraíso en materia de instalaciones deportivas: piscinas; dos polideportivos, uno de ellos cubierto, pista de tenis y dos campos de fútbol. Sin embargo, alguna de ellas se encuentra en precaria situación y el acceso a otras está precedido del pago de una fuerte cantidad económica a título de socio o en calidad de alquiler.

En lo que respecta al Pla de l'Horta el campo de fútbol necesita ampliarse y completar sus nulas instalaciones anexas. Existe una solución ideal que consistiría en levantar un muro sobre el bordillo que está en la base del terraplén y rellenar posteriormente el hueco. Así se ensancharía el campo de forma estable. Obviamente habría que intercalar algunas escalinatas de acceso. La ampliación hacia el camino que va al Pla dels Vinyers está imposibilitada por una conducción de agua que corre cercana al límite del campo. La ampliación en sentido longitudinal no sería grave problema.

Otra partida cuantiosa es rodear al terreno de juego, una valla de tubo y ubicar alrededor algunos bancos. Y como gasto mayor está la construcción de unas elementales casetas con los servicios higiénicos imprescindibles para su uso.

La zona podría completarse con una pista polideportiva y el remozamiento del raquíutico parque infantil actual, además de un espacio hábil donde situar el futuro cercado que sirva de lugar de recreo a los niños de la Guardería.

Finalmente cabría dotar a estas instalaciones de accesorios tales como porterías reglamentarias de fútbol y en su caso red de voleibol, postes de básquet y porterías de balonmano, material todo éste a guardar en un almacén anexo a los vestuarios.

Este es el cuadro de necesidades de la zona del Pla de l'Horta y que tarde o temprano habrá de afrontarse. En un plano de prioridades cabría destacar que las futbolísticas son de primer orden, pues los equipos en funcionamiento así lo exigen.